

Meister in der Bezirksoberliga

Die Tischtennissaison ist für die meisten Klein-Auheimer Mannschaften vorbei. Am erfolgreichsten waren die Schüler aus der Bezirksoberliga, die sich verdient den Meistertitel gesichert haben. In der Rückrunde hatte die Mannschaft keinen Punktverlust zu verzeichnen, alle Spiele konnten Yasin Werzel, Lucas Delarue, Jakob Haufler und Erik Niedermeier klar für den TSV entscheiden. Lediglich in der Vorrunde gab es zwei Unentschieden und zwei Niederlagen, zudem kam die Mannschaft in der Pokalrunde nicht über das Viertelfinale hinaus.



Meister BOL-Schüler, Bezirk Mitte: Jakob Haufler, Erik Niedermeier, Lucas Delarue, Yasin Werzel

Die beiden Schülermannschaften aus der 2. Kreisklasse konnten in ihren Gruppen jeweils einen guten vierten Platz belegen, Leider musste die Schülermannschaft, die in der Kreisliga spielte, vorzeitig vom Spielbetrieb abgemeldet werden.

Die männliche Jugend erreichte in dieser Runde nur den vorletzten Tabellenplatz.

In der Mitte der Tabelle endete die Saison für die 1. und 2. Herrenmannschaft. Die 3.

Herrenmannschaft um Mannschaftsführer Holger Kircher konnte sich den 3. Platz in der 3. Kreisklasse sichern und spielt somit Mitte Mai die Aufstiegsrelegation.

Bei den Damen lief die Runde sehr gemischt ab. In der Pokalrunde war der 2. Platz im Hessenpokal zu verzeichnen, in der Verbandsrunde lief es dagegen überhaupt nicht rund. Am Saisonende steht die Mannschaft auf dem Relegationsplatz und muss auch Mitte Mai nochmal an die Platte und gegen den drohenden Abstieg spielen.

Am 13. Juni wird die TSV Tischtennisabteilung in der Willi-Rehbein-Halle wieder den TSV-Cup austragen. Viele im Verein aktive Schüler/innen und Jugendliche werden sich wieder spannende Spiele an den grünen Platten liefern und in verschiedenen Altersgruppen die Gewinner ausspielen. Für das leibliche Wohl ist wie immer bestens gesorgt.